

# MAGAZINE

## Danramil 0824/07 Silo Beri Sambutan Pada Maulid nabi di Desa Mulyorejo, Ajak Masyarakat Mantapkan Persatuan Kesatuan Hadapi Pemilu 2024

Siswandi - [JEMBER.MAGZ.CO.ID](http://JEMBER.MAGZ.CO.ID)

Oct 8, 2023 - 19:04



JEMBER – Maulid Nabi Muhammad SAW, yang dirangkai dengan acara Haul Wafatnya KH Abdurrahman Wahid (Gus Dur) dan Haflatul Imtihan dilaksanakan oleh warga masyarakat di Dusun Dampikrejo Desa Mulyorejo Kecamatan Silo

Kabupaten Jember. Pada Minggu 08/10/2023.



Hadir pada acara tersebut diantaranya Camat Silo Joni Pelita Kurniawan, Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm Abd Azis, Kepala Desa dan Perangkat Desa Mulyorejo, Habib Muhammad Bin Ali dari Tegas Besar Kaliwates Jember, dan pengasuh Pesantren Taman Giri Gus Hilmi.

Dihadapan muslimin dan muslimat yang hadir dalam kesempatan memberikan kata sambutan, Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm Abd Azis menyampaikan terima kasih atas kesempatan yang diberikan, sekaligus mengajak kepada semua yang hadir untuk senantiasa mengirimkan sholawat dan salam kepada Nabiullah Muhammad SAW yang telah membawa kita dalam yang penuh kerahmatan ini.

Sekaligus pada kesempatan ini saya ikut menghimbau dan mengajak masyarakat semua, mari senantiasa kita tingkatkan persatuan dan kesatuan kita. Mari semakin kita mantapkan persatuan dan kesatuan masyarakat, terutama menjelang Pemilu 2024, dimana suhu perpolitikan sudah mulai mengembang.

Saya berharap masyarakat senantiasa memelihara suasana kondusif ini meskipun dalam tahapan kampanye yang akan berjalan nanti tentunya masing-masing kontestan melakukan propagandanya, mari kita tetap menghadapinya dengan bijak dan tetap mengedepankan persatuan dan kesatuan, sebagai kekuatan utama dalam menjaga keutuhan NKRI. Tegas Danramil 0824/07 Silo tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mendukung himbauan Danramil jajarannya tersebut. Dalam situasi saat ini memang persatuan dan kesatuan menjadi fokus kita untuk menjaga dan memeliharanya.

Maulid Nabi merupakan momentum dalam mengingatkan kita semua akan kiprah Nabi Muhammad SAW yang membawakan Islam sebagai rahmatan lil alamin, sehingga kondisi yang sudah kondusif ini tinggal kita pertahankan saja meskipun dalam suasana apapun, termasuk menghadapi Pemilu 2024, sehingga pesta demokrasi tersebut dapat berjalan dengan tertib, lancar dan aman dalam setiap tahapannya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)